

Main Post – 05.12.2018



Lions-Adventskalender: Auslosung im Waldkindergarten mit Jürgen Stierle von den Lions-Clubs und einem der kleinen Glücksboten.

FOTO: THOMAS EISERT

Lose für Lions-Adventskalender gezogen

Kinder des Lohrer Waldkindergartens als Glücksbringer

LOHR (ret) Die Kinder des Lohrer Waldkindergartens haben die ersten Gewinn-Nummern für den Lions-Adventskalender 2018 gezogen. Die Gesamtverlosung fand unter Aufsicht von Notar Dr. Sebastian Apfelbaum statt. Die Präsidentin des Lions-Club Marktheidenfeld Laurentius, Cati Gebhardt und der Adventskalenderkoordinator Dr. Jürgen Stierle vom Lions-Club Lohr - Marktheidenfeld wurden von den Weihnachtswichteln des Waldkindergartens tatkräftig unterstützt. Der Waldkindergarten mit seinem Schutzhüttenprojekt ist die Schwerpunktaktivität des amtierenden Lohrer Präsidenten Marco Emrich.

Der Lions-Adventskalender ist eine Gemeinschaftsaktion der Lions-Clubs Lohr-Marktheidenfeld und Marktheidenfeld-Laurentius. Jeder Lions-Adventskalender trägt eine Nummer. Hinter den 24 Türchen be-

finden sich mehrere Gewinne, denen jeweils einer Nummer zugelost werden. So können die glücklichen Gewinner täglich einmal 100 Euro Weihnachtsgeld oder einen der rund 500 Sachpreise entgegennehmen. Die Hauptpreise, ein Reisegutschein von der Raiffeisenbank im Wert von 500 Euro und eine Goldmünze von der Sparkasse im Wert von 300 Euro gibt es am Heiligen Abend. Am Überraschungstag wird die Casio Smart Watch im Wert von 400 Euro von Jewelier Kriegbaum verlost.

Die Clubs weisen darauf hin, dass die Gewinnnummern täglich in den Tageszeitungen sowie im „Anzeigenblatt“ veröffentlicht werden. Im Internet kann unter www.lions-lohmar.de bzw. unter www.lionsclub-adventskalender.com nachgeschaut werden, ob man bei den Gewinnern ist. Die Gewinne können vom 1. Dezember bis zum 21. Dezember und

vom 8. Januar 2019 bis zum 31. Januar 2019 abgeholt werden.

Dr. Jürgen Stierle, der die Lions-Adventskalender-Aktion koordiniert, freut sich über den stattlichen Erlös, der ohne Abzüge weitergegeben wird. Er sagt: „Gewinner sind die Aktionen wie ‚Kinder in Not‘ oder die ‚Schüler- und Jugendwerkstatt‘ sowie weitere soziale Institutionen. Ein ganz besonderer Dank geht an die Sponsoren der Gewinne und an die Verkaufsstellen, ohne die diese Aktion nicht möglich wäre.“ Die Präsidentin Cati Gebhardt bedankte sich im Namen beider Lions Clubs bei der Leiterin des Waldkindergartens, Natascha Schwab, und der Vorsitzenden des Trägervereins, Susanne Neuner, und ihren Mitarbeitern für die Organisation der Losziehung mitten im Wald. Ein besonderes Lob bekamen die aufgeschlossenen Kinder, die mit großem Eifer die Lose zogen.